

# Yayasan Harapan Tama Bagikan 1.000 Paket Sembako Lebaran untuk Warga Pra Sejahtera



Para pengurus Yayasan Harapan Tama, Anggota DPR Indah Kurnia, Sekda Kota Surabaya M. Ikhsan, perwakilan kepolisian dan TNI berfoto bersama.

**SURABAYA (IM)** - Sebagai bentuk kepedulian pada warga pra sejahtera, Yayasan Harapan Tama membagikan 1.000 paket sembako dalam kegiatan baksos bertema *Indahnya Berbagi di Bulan Suci* Ramadhan, di Gedung Yayasan Harapan Tama, Surabaya, Minggu (24/3).

Dalam sambutannya, Ketua Yayasan Harapan Tama Hermawan Santoso menyampaikan, bahwa pembagian

paket sembako untuk warga pra sejahtera ini dilakukan rutin setiap tahun, saat bulan Ramadhan.

"Semuanya berasal dari gotong royong seluruh anggota. Sebagai ketua, saya hanya mengkoordinasi saja. Alhamdulillah, tahun ini bisa dibagikan 1.000 paket sembako lebaran," ujarnya.

Dia berharap, agar tahun depan paket sembako yang dibagikan bisa berkurang.

"Bukan karena kami tidak mau berbagi. Tetapi, karena kami berharap kondisi perekonomian warga penerima semakin membaik. Sehingga tidak perlu lagi menerima paket sembako," ung-

kapnya.

"Tetapi jangan kuatir, karena kami akan mengganti dengan pemberian bea siswa kepada para lulusan Sekolah Menengah Kejuruan ABI Surabaya, milik Yayasan Harapan Tama. Saat ini kami sudah bekerjasama dengan Ubaya.

Semoga ke depannya, semakin banyak kerjasama dengan universitas lain, guna memajukan pendidikan anak bangsa," tambahnya.

Hermawan menyatakan, bahwa program bea siswa telah dimulai sejak 2023. Ini juga untuk menunjang Pemkot Surabaya terkait program 1 keluarga 1 sarjana.

"Karena jika pendidikannya

tinggi, bisa meningkatkan perekonomian keluarga," ucapnya.

Sementara itu, anggota Komisi XI DPR RI Indah Kurnia yang hadir dalam kegiatan, sangat mengapresiasi kegiatan ini. "Mewakili masyarakat, saya mengucapkan terima kasih pada Yayasan Harapan Tama," ujarnya.

Pada kesempatan itu, Sekretaris Daerah Kota Surabaya Ikhsan menjelaskan sejumlah program Pemkot Surabaya dalam pengentasan kemiskinan.

"Salah satunya lewat program padat karya untuk mengurangi pengangguran, mencegah stunting, permakanan lansia, mem-

berantas kebodohan dengan pemberian beasiswa, yakni 1 keluarga 1 sarjana. Serta pembentukan Kampung Madani. Dimana dalam satu RW, keluarga yang mampu membantu keluarga yang tidak mampu", ujarnya.

"Semua program Pemkot Surabaya bisa berjalan dengan baik, berkat dukungan seluruh masyarakat dan para pengusaha, seperti pengurus Yayasan Harapan Tama ini, yang memiliki program beasiswa. Untuk itu, mari kita semua mendoakan agar para pengusaha berhati mulia ini senantiasa diberi kesihatan dan kelancaran usaha", pungkasnya. • anto tze



**BPR SUPRA**

**PULAUINTAN**  
 General Contractor



**PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA**  
 Solvents, Industrial and Specialty Chemicals



**www.mg.co.id**



Hermawan Santoso secara simbolis menyerahkan paket sembako.



Indah Kurnia secara simbolis menyerahkan paket sembako.



Suasana kegiatan yang berlangsung penuh kekeluargaan.

**LASEGAR®**  
 MINUMAN PENYEGAR  
*Panas Dalam Jadi Segar!*

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
 PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
 ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

**GRC board®**  
*Abilang Papan Semen*

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

**PT. CIPTAPAN DINAMIKA**  
 Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

# Perhimpunan INTI Bogor Bersama Saras Subur Abadi dan MAKIN Adakan Seminar Kesehatan



Segenap panitia acara berfoto bersama.

**BOGOR (IM)** - Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) Kota Bogor bersama Saras Subur Abadi, dan didukung oleh MAKIN (Majelis Agama Khonghucu Indonesia) Kota Bogor mengadakan Seminar Kesehatan bertajuk "WASPADA! Stroke & Serangan Jantung Sedang Mengintai" pada Sabtu (16/3) di MAKIN Bogor - Lithang Gerbang Kebajikan, Jawa Barat.

Seminar yang menghadirkan dr. Fenny Yunita, M.Si., Ph.D (dosen, praktisi dan peneliti herbal Indonesia) ini diikuti puluhan peserta. Peserta yang berasal dari umat Khonghucu dan warga sekitar MAKIN Bogor tampak antusias bertanya dan mendengarkan pemaparan dari dr. Fenny yang

begitu sabar dalam menjelaskan dan menggunakan dengan kata-kata yang mudah dimengerti.

Ketua Perhimpunan INTI

Bogor Harianto Oetama menyampaikan terima kasih atas dukungan dan kerjasama dari Saras Subur Abadi serta MAKIN

Bogor, sehingga seminar bisa berlangsung dengan lancar.

"Melihat tingginya antusias warga yang peduli dengan ke-

sehatan, kami dari INTI Bogor akan mengusahakan seminar kesehatan ini sebagai kegiatan rutin," tambah Harianto.

Sedangkan Ketua MAKIN Bogor Yulyanto Atmadja mengucapkan terima kasih telah kerjasama dengan pihaknya dalam menyelenggarakan seminar kesehatan. Dia pun berharap hubungan yang baik ini dapat terus berlanjut ke depan. Sementara Sekjen INTI Candra Jap menyampaikan bahwa seminar kesehatan bekerjasama dengan Saras Subur Abadi ini sudah berlangsung yang kedua kalinya dan akan terus berlanjut ke berbagai kota lainnya.

"Kerjasama seminar kesehatan SSA ini pertama pada 4 November 2023 lalu di Pasar Lama Tangerang, bersama Perhimpunan INTI Banten. Dan setelah ini, kami akan coba mengadakan di Sukabumi dan Lampung," ungkap Candra. ● kris



Ketua Perhimpunan INTI Bogor Harianto Oetama menyampaikan kata sambutan.



Ketua MAKIN Bogor Yulyanto Atmadja menyampaikan kata sambutan.



dr. Fenny Yunita, memaparkan bahaya stroke dan serangan jantung.



Peserta antusias mengikuti jalannya seminar.

## Gelar Baksos, Perkumpulan Warga Tionghoa Sukabumi Beri Santunan ke 37 Lembaga Kesejahteraan Sosial



Para pimpinan perkumpulan Tionghoa Sukabumi berfoto bersama penerima santunan.

**SUKABUMI (IM)** - Perkumpulan Warga Tionghoa Sukabumi yang terdiri dari Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) Sukabumi dan empat Perkumpulan Tionghoa Lainnya di Sukabumi (PSMTI/Paguyuban Sosial Margha Tionghoa Indonesia, Hakka, Yong Chun dan Fuqing), Minggu (24/3) menggelar baksos (bakti

sosial) berupa pemberian santunan kepada 37 LKS (Lembaga Kesejahteraan Sosial) anak, lansia dan disabilitas yang ada di Kota Sukabumi.

Baksos ini dilakukan setiap tahunnya di setiap Bulan Ramadhan. Kali ini baksos dipusatkan di Sekretariat Perhimpunan INTI, di Komplek Danalaga Square, Kota

Sukabumi.

Dihadiri Kepala Dinas Sosial Kota Sukabumi Faja Rajasa, Sukabumi, Ketua ICMI (Ikatan Cendekian Muslim Indonesia) Kota Sukabumi Achmad Fahmi dan para ketua perkumpulan Tionghoa Sukabumi.

Ketua PSMTI Cabang Sukabumi Tan Wijaya mengatakan



Prosesi pembukaan kegiatan bakti sosial.

bakti sosial ini sebagai wujud nyata berbagi kebahagiaan dari warga Tionghoa dalam menjalani bulan suci Ramadhan.

Ketua ICMI Sukabumi Achmad Fahmi pada kesempatan yang sama mengatakan bahwa bulan Ramadhan ini, merupakan bulan penuh semangat persatuan, persaudaraan dan kebersamaan.

"Nilai-nilai harmonis. Sentiasa menggagas kegiatan sosial yang sangat bermanfaat bagi masyarakat Kota Sukabumi," ujarnya.

Dia menambahkan, pemberian santunan yang dilakukan oleh warga Tionghoa Sukabumi, sudah berjalan selama sembilan kali.

"Saya berharap bakti sosial seperti ini terus berjalan di tahun-

tahun mendatang," ujar Achmad Fahmi.

Sekretaris perhimpunan warga Tionghoa Sukabumi, Hasan Ichsan menjelaskan pada bakti sosial ini, bantuan yang disalurkan berupa kebutuhan pokok. "Semoga bantuan ini bermanfaat bagi penerima. Ini bukti kepedulian dari kami," ucapnya. ● kris



Para pimpinan perkumpulan Tionghoa Sukabumi berfoto bersama.



Wakil Ketua INTI Sukabumi Gunawan SH, memberikan secara simbolis santunan kepada salah satu LKS di Sukabumi.